



**2 Pièces**

**46 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02T7G0**

**725 000 €**

**Paris 6<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75006)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Engel et Völkers vous propose de découvrir ce deux pièces plein de charme et entièrement rénové en 2019. Situé au cœur du quartier Notre-Dame-des-Champs et en proximité du Jardin du Luxembourg, cet appartement saura vous séduire avec ses poutres apparentes, sa cheminée et son parquet d'époque. Au 1er étage d'un bel immeuble ancien de 1880 avec des parties communes rénovées en 2021, ce bien offre une superficie Carrez de 46 m<sup>2</sup> comprenant une entrée avec placard, un séjour/salle à manger baigné de lumière, une cuisine ouverte aménagée et équipée, une chambre avec sa salle d'eau et WC en suite. Un ...

Engel et Völkers invites you to discover this charming two-bedroom apartment, completely renovated in 2019. Located in the heart of the Notre-Dame-des-Champs district and close to the Jardin du Luxembourg, this flat will seduce you with its exposed beams, fireplace and period parquet flooring. On the 1st floor of a beautiful old building dating from 1880 with communal areas renovated in 2021, this property offers a Carrez Law surface area of 46 sq.m comprising an entrance hall with cupboard, a light-filled living/dining room, an open-plan fitted and equipped kitchen, a bedroom with en suite ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

